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Перевод сделан с испанского на русский язык  
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Кехила Радость и Мир. Теуакан, Пуэбла, Мексика. 

Мы не зарабатываем на слове Элохима 

 

Шалом Убраха, Мир и благословение. 

Пусть Вечный благословит вас очень сильно! 

Я, доктор Хавьер Паласиос Селорио, Роэ 

Кехилы Радость и Мир в Теуакане, Пуэбла, 

Мексика. 

У нас есть два веб сайта, один на испанском 

языке www.gozoypaz.mx, а другой на 

английском языке www.yaakovswell.net и 

канал на YouTube Shalom132. 

Вы там найдете видео, аудио и записки, 

которые вы можете скачать, скопировать и 

подарить. Мы не зарабатываем на слове 

Вечного. Делайте это с уверенностью и как 

можно скорее. 

 



Название сегодняшней темы - Плохое 

толкование Торы. Тора — это закон Б-га, 

Тора - наставление Элохима для его народа, 

Израиля, и, к сожалению, Тора была очень 

неправильно истолкована. 

 

Брит Хадаша (Новый Союз), дает нам знать 

об этом. Я хочу уточнить, что мы верим в 

Яхшуа ХаМашиах, Он - Мессия Израиля, мы 

соблюдаем заповеди, мы соблюдаем Шаббат, 

мы соблюдаем праздники, мы вступаем во 

все союзы, в том числе в Брит-Мила, который 

является Союзом обрезания, союз, который 

наш Элохим ЯХУЕ заключил с Авраамом 

Авину. 

Теперь, христианская церковь далека от 

настоящего понимания реальности, а именно 

от того, чем является благословенная Тора. 



Давайте проанализируем некоторые 

ключевые стихи, в которых христианская 

традиция не поняла, что на самом деле имел 

в виду Шауль (называемый Павлом, но его 

правильное имя - Шауль). Пожалуйста, 

будьте добры, давайте откроем наш Танах 

(нашу Библию) в Послании к Римлянам, 

глава 6, стихи 14 и 15. 

 

Это будут два первых стиха, которые мы 

проанализируем. В Послании к Римлянам 

6:14 и 15 говорится: 

 

“Грех не должен над вами господствовать, 

ибо вы не под законом, но под благодатью. 

 

(А потом говорится в стихе 15:) 

 



Что же? Станем ли грешить, потому что мы 

не под законом, а под благодатью? Ни в коем 

случае.” 

 

Что думает христианская традиция и каково 

истинное значение того, о чем говорил 

Шауль, апостол, шалиях? 

 

Христианская традиция говорит, что мы 

больше не подчиняемся закону Б-жьему (так 

они понимают, то есть Торе), а мы находимся 

под благодатью. Теперь, каков реальный 

смысл? Истинный смысл заключается в том, 

что мы больше не подчиняемся закону греха, 

а не Торе. 

Давайте докажем это используя сам же 

Танах, прямо там, в Послании к Римлянам 



(Танах означает Библия), в Послании к 

Римлянам 7 и в стихе 25. В нем говорится: 

 

“Благодарю Элохима моего за Яхшуа 

ХаМашиах Адона нашего. Итак тот же самый 

я умом моим служу Торе (закону Божьему, 

чтобы было понятно о чем я говорю), а 

плотию закону греха.“ 

Поэтому, есть два закона: Закон Элохима, 

известный как Закон Б-га (правильно 

говорить Тора, наставление, которое Он дал 

на горе Синай Моше (Моисею) и народу 

Израиля, чтобы они поделились ей со всеми) 

и закон греха; значит, здесь Шауль (Павел) не 

ссылается на то, что мы больше не 

подчиняемся закону Б-га, это я так говорю, 

чтобы было понятно, он не говорит, что мы 



не подчиняемся Торе, он говорит, что мы не 

находимся под законом греха. 

 

Так вот, есть еще один стих, там в Послании 

к Римлянам 8 стих 2, немного впереди к 

Римлянам 8 стих 2 говорится: 

 

“Потому что закон Руах ХаКодеша (Святого 

Духа, чтобы новичкам было понятно) жизни 

во Яхшуа ХаМашиахе освободил меня от 

Закона греха и смерти.” 

 

Поэтому, мы ясно понимаем, что есть два 

закона: Тора, Закон Элохима ЯХУЕ Цебаот - 

его имя, и Закон греха. 

 

Эти два стиха, которые мы только что 

проанализировали, любимые друзья, подруги 



(ахим, ахайот), имеют много общего с тем, о 

чем говорит христианская церковь: “Хорошо, 

уже нет никакого закона, теперь мы 

находимся под благодатью”, но это не так. 

Шауль не говорил плохо о Торе, Тора вечна, 

Тора навсегда. 

 

Давайте, пожалуйста, посмотрим другой 

стих, который очень неправильно понят, 

давайте откроем там же к Римлянам, немного 

впереди, в Послании к Римлянам 10 и стихе 

4, давайте там откроем, Римлянам 10, стих 4, 

вы сами увидите в своей Библии (своем 

Танах), что Закон Элохима (Закон Б-га), Тора 

Вечна, она навсегда. К Римлянам 10 в стихе 4 

говорится: 



“потому что цель конец закона - Машиах 

(Мессия), к праведности всякого 

верующего.” 

 

В переводах всегда есть небольшие 

проблемы с тем, о чем говорится: о Законе 

Элохима или о Законе Греха. Хорошо, что 

говорит христианская традиция? Они 

говорят так: “что с приходом Христа, 

наступил конец Божьего закона.” Но нет, это 

не настоящий смысл. Итак, давайте 

прочитаем еще раз, к Римлянам 10 стих 4, 

говорится так: 

 

“потому что конец закона - Машиах, к 

праведности всякого верующего.” 

 



Поэтому, повторю. Что говорит 

христианская традиция? Что с приходом 

Христа, наступил конец Божьего закона. 

Теперь, в чем буквальный или настоящий 

смысл? Истинный смысл состоит в том, что 

Яхшуа ХаМашиах — это цель Торы, это 

цель. Яхшуа ХаМашиах свидетельствует об 

этом, и давайте, пожалуйста, откроем 

Псалтирь 18, давайте откроем там, в 

Псалтири 18 и мы обнаружим, что Закон 

Элохима (Тора) совершенен, в Псалтири 18, 

давайте там откроем, Откройте свой Танах 

(свою Библию) Псалтирь 18 стих 8 говорит: 

“Торах ЯХУЕ совершенна, укрепляет душу; 

откровение ЯХУЕ верно, умудряет простых.” 

 

Таким образом, здесь говорится, что Тора, 

совершенна, а то, что идеально, не нуждается 



ни в каком исправлении, не нуждается в 

увеличении или уменьшении чего-либо, не 

нуждается в изменении. 

 

Давайте откроем Псалтирь 118, пожалуйста, 

стих 44. Здесь царь Давид говорит: Мелех 

Давид: “и буду хранить твою Тору всегда, во 

веки и веки;”. То есть Тора вечна,  говорится: 

“буду хранить твою Тору всегда, во веки и 

веки”. Поэтому, если мы воспримем, что 

Яхшуа положил конец Торе, тогда как бы мы 

поняли этот стих? Если Мелех Давид 

говорит, что Тора вечна. 

 

Если бы Яхшуа ХаМашиах положил конец 

Торе, тогда бы не было бы Торы, тогда любой 

мог сказать бы: хорошо, теперь можно 

убивать, потому что нет Торы, это находится 



в десяти заповедях, теперь вы можете красть, 

теперь вы можете прелюбодействовать, ответ 

на это, конечно, нет! Конечно, вы не должны 

этого делать! Потому что целью Яхшуа 

ХаМашиаха является Тора. 

 

Теперь, пожалуйста, откройте наш Танах 

(Библию - Танах) от Иоанна (Йоханана) глава 

14. В 15-м стихе Иоанна 14 говорится: “Если 

ты любишь меня, соблюдай мои заповеди”. 

Какие заповеди Яхшуа ХаМашиаха? Тора, 

Тора. Эти заповеди, благословенная Тора. 

“Если ты любишь меня, соблюдай мои 

заповеди”. 

Другие стихи, которые были очень 

неправильно поняты христианской 

церковью, и поэтому мы говорим с 

христианами, чтобы они узнали истину, 



единственную истину — благословенную 

Тору ЯХУЕ. Еще один стих, о котором я 

говорил, давайте откроем к Колоссянам, 

пожалуйста, давайте перейдем к Колоссянам 

к главе 2, стихи 13 и 14. Давайте перейдем к 

Колоссянам, глава 2, стихи 13 и 14: 

 

“и вас, которые были мертвы во грехах и в 

необрезании плоти вашей, оживил вместе с 

Ним, простив нам все грехи, истребив 

учением бывшее о нас рукописание, которое 

было против нас, и Он взял его от среды и 

пригвоздил ко кресту” (ко кресту в 

соответствии с переводами, но правильно: к 

древу.) 

 

Теперь, как объясняет христианская церковь 

эти два стиха? Они говорят так: “Христос 



пригвоздил Б-жий закон ко кресту, и все,” но 

это не совсем так. Истинный смысл состоит в 

том, что Яхшуа ХаМашиах пригвоздил долг 

и записал все наши грехи ко кресту, к древу. 

Это я уже объяснил, есть аудио, которое 

называется Песах, и я там указываю что такое 

древо, и есть другое аудио, которое 

называется Брит Мила, и я в нем объясняю, 

почему нужно делать физическое обрезание. 

 

Таким образом, не отходя от темы, он не 

аннулировал Тору, а аннулировал то, что мы 

сделали, — это наш долг перед Авва 

Кадошем, перед Святым Отцом, чтобы было 

понятно для новичков. Таким образом, 

Шауль не аннулирует здесь благословенную 

Тору. 

 



Еще один стих, который очень неправильно 

понят, — это Ефесянам, давайте там откроем, 

помните, что название темы – “Плохое 

Толкование Торы”. Ефесянам в главе 2 и в 

стихах 14 и 15 говорится: 

 

“Ибо Он есть мир наш, соделавший из обоих 

одно и разрушивший стоявшую посреди 

преграду, 

 

упразднив вражду Плотию Своею, а закон 

заповедей выраженных в постановлениях, 

дабы из двух создать в Себе Самом одного 

нового человека, устрояя мир.” 

 

Мы только что прочитали Ефесянам 2:14 и 

15. Что думает или говорит христианская 

традиция? Христианская традиция говорит, 



что Христос, так они говорят, отменил закон 

Божий, чтобы ввести нас в благодать. Это то, 

что думает христианская традиция. Они 

говорят, что Христос отменил Закон Божий, 

чтобы ввести нас в благодать. Теперь, каков 

реальный смысл? Когда говорится Закон, и я 

хочу, чтобы вы обратили внимание, 

пожалуйста, Закон заповедей, выраженных в 

постановлениях, относится к вне библейским 

постановлениям, дополнительным к Торе, 

обычно это раввинские законы, но они не 

являются законами нашего Элохима. Теперь, 

давайте посмотрим на Послание к Ефесянам, 

глава 2, мы продолжаем анализировать, стих 

12. Там говорится: 

 

“что вы были в то время без Машиаха Яхшуа, 

отчуждены от гражданства Израильского, 



чужды союзов обетования, не имели 

надежды и были без Элохима в мире.” 

 

Но Яхшуа ХаМашиах совершил примирение. 

Итак, речь не идет о том, что нам не следует 

соблюдать Тору, нет, речь не идет об этом. 

Речь идет о Законе заповедей, выраженном в 

постановлениях, которые, я повторяю еще 

раз, относятся к приказам или раввинским 

постановлениям, к вне библейским 

постановлениям, дополнительным к Торе. 

 

Давайте, пожалуйста, проанализируем 

другой стих, который очень спорный. 

 

Давайте откроем К Колоссянам, пожалуйста, 

Колоссянам, глава 2, стихи 16 и 17. В них 

говорится: 



 

“Итак никто не должен судить вас за пищу, 

или питие, или за какой-нибудь праздник, 

или новомесячие, или дни отдыха: 

 

(Переводы стиха 17 таковы:) 

 

это есть тень будущего, а тело - во Христе.” 

 

 

Так сделаны переводы, теперь, что говорит 

христианская традиция? Они утверждают, 

что дни отдыха и другие празднования 

Ветхого Союза уже отменены Христом, так 

они говорят, и никто не должен судить 

другого за несоблюдение праздников. Это то, 

что говорит христианская традиция: что 

никто не должен судить, если кто-то не 



соблюдает Тору. В чем реальный смысл? Все 

как раз наоборот, никто не должен судить нас 

за то, что мы соблюдаем то, что ЯХУЕ 

Элохейну, наш Элохим, то, что ЯХУЕ велит 

нам. Во многих Библейских версиях, как я 

уже говорил, говорится: “Но тело – во 

Христе”, но в этом нет никакого смысла, “но 

тело - во Христе”. Говорится: “это есть тень 

будущего, а тело - во Христе.”, но, повторяю, 

в этом нет никакого смысла. В оригинале 

говорится: “что тело Мессии может судить 

других истинно верующих за то, что они 

плохо соблюдают Тору”. Поэтому, это есть 

тень будущего, многие говорят, что это тень, 

которая уже прошла, это тень. Нет! Это 

наоборот. Если это тень того, что грядет, это 

потому что грядущее еще больше, потому 

что придет Яхшуа ХаМашиах. 



 

Итак, сейчас мы празднуем праздники одним 

образом, но каким замечательным образом 

мы их будем праздновать с Яхшуа 

ХаМашиах в Тысячелетии, и времени 

осталось совсем немного. Если вы 

прочитаете Захарию 14 в 14 главе стихи с 16 

по 19, вы найдете следующее: в Тысячелетии 

все так же будет отмечаться праздник 

Суккот, и тот, кто его не будет отмечать, 

будет наказан ЯХУЕ Цебаотом, ЯХУЕ 

Элохом Воинств. 

 

Давайте посмотрим на другой стих, который 

был очень неправильно понят, и давайте 

перейдем к Евреям к главе 8 и к стиху 13: 

 



“Говоря Новый Союз (говорится в писаниях), 

показал ветхость первого; а ветшающее и 

стареющее близко к уничтожению.” 

 

Это один из стихов, который вызвал одно из 

самых больших противоречий. Что говорит 

христианская традиция? Христианская 

традиция гласит, что Ветхий Союз уже 

устарел, что благословенная Тора больше не 

должна соблюдаться. Какое истинное 

понимание? Истинное понимание этого 

находится в понимании 31-й главы Иеремии: 

что исчезнет, так это поиск Торы, а не Тора, 

то есть что исчезнет так это не Тора, а ее 

поиск потому что каждый будет знать ее. 

Значит, чтобы было понятно, не имеется в 

виду тот факт, что Ветхий Союз уже устарел 

и что вы должны его выбросить в мусор. Нет! 



Это было бы богохульством, катастрофой, 

потому что все писания вдохновлены Руахом 

ХаКодешом (Святым Духом для новеньких) 

Дыханием Всевышнего. 

  

Давайте, пожалуйста, прочитаем к Римлянам 

15 и давайте посмотрим стих 8: 

“Разумею то, что Яхшуа ХаМашиах сделался 

служителем для обрезания - ради истины 

Элохима, чтобы исполнить обещанное 

отцам” Каким отцы? Аврааму, Исааку и 

Якову. 

 

Поэтому, если мы посмотрим Иеремия 31, 

давайте там откроем, давайте перейдем к 

Иеремии 31:31 и давайте прочитаем до стиха 

33, там говорится: 

 



“Вот наступают дни, говорит ЯХУЕ, когда Я 

заключу с домом Израиля и с домом Иуды 

новый союз. 

 

(Чтобы лучше это понять, я рекомендую 

послушать или прочитать “Два дома 

Израиля” на испанском или английском 

языке.) 

 

(Говорится в стихе 32:) 

 

не такой союз, какой Я заключил с отцами их 

в тот день, когда взял их за руку, чтобы 

вывести их из земли Египетской; тот союз 

Мой они нарушили, хотя Я был для них 

мужем, говорит ЯХУЕ 

 

(Стих 33:) 



 

Но вот союз, который Я заключу с домом 

Израилевым после тех дней, говорит ЯХУЕ: 

вложу Тору Мою в их мысли и на сердцах их 

напишу ее, и буду им Элохимом, а они будут 

Моим народом.” 

 

Поэтому, давайте посмотрим, что думает об 

этом христианская традиция, ошибочно, и 

каково ее истинное значение. 

 

Итак, давайте проанализируем еще один 

стих, который также вызвал много споров. 

 

Давайте перейдем к Галатам, И мы увидим в 

Галатах 4 от стиха 8 до стиха 11. Там 

говорится: 

 



“Но тогда, не знав Элохима, вы служили 

богам, которые в существе не боги. 

 

Ныне же, познав Элохима, или, лучше, 

будучи известными Элохимом, для чего 

возвращаетесь опять к немощным и бедным 

вещественным началам и хотите еще снова 

поработить себя им? 

 

(здесь находится ключ, это очень важно, стих 

9, я еще раз прочитаю его :) 

 

Ныне же, познав Элохима, или, лучше, 

будучи известными Элохимом, для чего 

возвращаетесь опять к немощным и бедным 

вещественным началам и хотите еще снова 

поработить себя им? 

 



Наблюдаете дни, месяцы, времена и годы. 

 

(и потом в стихе 11 Шауль говорит:) 

 

Боюсь за вас, не напрасно ли я трудился у 

вас.” 

Что думает христианская церковь? 

Христианская традиция гласит, что Галаты 

обращались к еврейскому закону/к еврейской 

Торе, к Торе, которую Б-г дал Моше 

(Моисею). Нет, нет, Галаты не делали этого. 

 

Настоящий смысл состоит в следующем. 

Прежде всего, мы должны понимать, что у 

Галатов никогда не было Торы, Шауль 

обучал их Торе, поэтому у них никогда не 

было Торы, потому что они были гоим (они 

были язычниками), поэтому они не могли 



вернуться к тому, чего у них не было, они 

руководствовались астрологией и 

мифологией, и к этим практикам, к 

мифологии и астрологии, они возвращались 

снова. Об этом говорит Шауль. Поскольку он 

их обучал Торе и говорил им, “будучи 

известными Элохимом,  возвращаются к 

прежнему”, это не может быть Тора, потому 

что у них никогда не было Торы, а мифология 

и астрология, предсказание будущего и так 

далее, по звездам. Таким образом, это ключ к 

тому, чтобы действительно понять, что Тора 

совершенна, она вечна, как мы уже читали в 

Псалтирях. Шауль никогда не отрицал, что 

он фарисей, и мы найдем это, например, в 

книге Деяний, в главе 23, в Послании к 

Римлянам 7:12, например, если вы хотите 

посмотреть и давайте посмотрим, что Шауль 



говорит, что Тора — это правда, она Свята, 

то есть она Кадош, и она справедлива. 

Давайте откроем наш Танах в Послании к 

Римлянам 7 стих 12(нашу Библию, Танах). 

Итак, там говорится: 

 

“Посему Тора - Кадош (это относится к 

Торе), и заповедь свята и праведна и 

хороша.” 

 

Это то, о чем действительно говорит Шауль. 

Нельзя ссылаться на Закон Греха, говоря, что 

он хороший, истинный или святой, или 

праведный. Нет! Грех несправедлив. Итак, 

эти стихи очень важны, чтобы вы их 

записали, подчеркните их в своем Танахе. 

Поэтому Шауль всегда говорил, что Тора 



свята, хороша и праведна, это у вас есть в 

Римлянам 7 в стихе 12. 

 

Еще один стих, который многих запутал, и 

многие христиане продолжают думать по-

другому, именно поэтому я даю эту тему, 

чтобы помочь понять быстрее, благодаря 

Руах ХаКодешу; так это 1-е Тимофею, 

давайте там откроем: 1 Тимофею в главе 1 

стих 9 говорится: 

 

“А мы знаем, что Тора добра, если кто 

законно употребляет ее, зная это, что Тора 

положена не для праведника, но для 

беззаконных и непокоривых, нечестивых и 

грешников, развратных и оскверненных, для 

оскорбителей отца и матери, для 

человекоубийц.” 



Здесь я остановлюсь. Теперь, в чем смысл 

христианской церкви, что говорит 

христианская церковь? Она говорит, что 

Закон Б-жий (Элохима) не относится к жизни 

верующего, потому что мы уже оправданы, 

они говорят, Христом. Таким образом, 

христианская традиция серьезно что-то 

путает здесь. Говорит христианская церковь, 

повторю, что Закон Б-жий (Элохима) не 

относится к жизни верующего, потому что 

мы уже, ну так они говорят, что они уже 

оправданы Христом. Хорошо, в чем 

реальный смысл? Тот факт, что мы 

оправданы Яхшуа ХаМашиах, не 

освобождает нас от ответственности или 

благословений, которые подразумевают 

повиновение Торе и сохранять нас святыми, 

это я говорю так, чтобы было понятно. Слово 



говорит, что мы должны быть не 

слушателями, а исполнителями слова 

благословенной Торы, именно тогда мы 

праведны перед Элохимом, благодаря Яхшуа 

ХаМашиах. Очень важно понять это. 

Давайте, пожалуйста, перейдем к Римлянам, 

и тогда будет немного яснее. В главе 2 в 

Послании к Римлянам и в стихе 13 говорится 

следующее: 

 

“потому что не слушатели Торы праведны 

пред Элохимом, но исполнители Торы 

оправданы будут.” 

 

Этот стих очень важен, все стихи очень 

важны, но чтобы показать, что Тора все еще 

действительна, для этого служит Послание к 

Римлянам 2 стих 13 “потому что не 



слушатели Торы праведны пред Элохимом, 

но исполнители Торы оправданы будут”. 

Теперь понятно, что означает 1 Тимофею, 

глава 1 стихи 8 и 9. 

 

Давайте посмотрим еще одни стих, 

пожалуйста, Послание к Галатам, давайте 

снова перейдем к Галатам. К Галатам глава 3 

стих 13, я буду читать так как сделаны 

переводы, потому что у большинства людей, 

у христиан, есть Библия Рейна Валера 

особенно 1960 года.  

В Галатам 3 стихе 13 говорится: 

 

“Христос искупил нас от проклятия закона, 

сделавшись за нас проклятием - ибо 

написано: проклят всяк, висящий на древе.” 



Теперь, что говорит христианская традиция? 

Она говорит так: ни один христианин не 

должен теперь соблюдать закон Б-жий, так 

как Христос, они говорят, выполнил ее за 

всех умерев на кресте. Это то что они 

говорят. Каково истинное понимание? 

Истинное понимание состоит в том, что 

Яхшуа ХаМашиах взял на себя проклятие из-

за нашего непослушания Торы и принес его 

на древо, но это не означает, что теперь, 

когда мы спасены, Он нам дает разрешение 

продолжать не послушаться Торе. Вы можете 

прочитать благословения и проклятия в 

книге Деварим (Второзаконие) глава 28. 

Поэтому, чтобы было понятно: Он (Яхшуа) 

нас не искупил от проклятия Торы, Тора — 

это наслаждение, говорит Псалтирь 18, что 

она слаще меда из сот. Он нас искупил от 



проклятия, которое мы заслуживали нарушая 

Тору. 

 

Давай, пожалуйста, перейдем к Матфею, на 

иврите Маттиягу, давайте там откроем к 

Матфею глава 9, и давайте прочитаем от 16 

до 17 стиха, говорится так: 

 

“И никто к ветхой одежде не приставляет 

заплаты из новой ткани, ибо вновь пришитое 

отдерет от старого, и дыра будет еще хуже. 

 

Не вливают также вина молодого в мехи 

ветхие; а иначе прорываются мехи, и вино 

вытекает, и мехи пропадают, но вино 

молодое вливают в новые мехи, и сберегается 

то и другое.” 



Что говорит христианская традиция об этих 

стихах? Христианская традиция гласит: 

благодать, которую принес Христос (так они 

говорят), не может содержаться в Законе Б-

жьем, так они говорят. В чем реальный 

смысл? Истинный смысл состоит в том, что 

Яхшуа ХаМашиах пришел, чтобы дать 

правильное толкование Торы, это не меняет 

религиозности, которую они сделали, потому 

что благодать всегда существовала. Если мы 

прочитаем Псалтирь 118, мы увидим, что 

царь Давид все время испытывает благодать. 

Итак, здесь ясно, что Яхшуа не пришел 

отменить Тору. 

 

И давайте вернемся немного назад к Матфею 

глава 5 стихи 17 и 18. В них говорится: 

 



“Не думайте, что Я пришел нарушить Тору 

или пророков: не нарушить пришел Я, но 

исполнить. 

 

(Говорит Яхшуа ХаМашиах) 

 

Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет 

небо и земля, ни одна иота или ни одна черта 

(ни одна йод) не прейдет из Торы, пока не 

исполнится все.” 

 

Итак, здесь ясно, что Яхшуа ХаМашиадж не 

пришел для того, чтобы отменить Тору или 

все, что сказали пророки, потому что 

пророки основывались на благословенной 

Торе. 

 



Давайте, пожалуйста, посмотрим еще один 

стих, который вызывает замешательство. 

Давайте перейдем к Филиппийцам, 

пожалуйста, давайте откроем там, к 

Филиппийцам и в главе 3 в стихе 8 говорится: 

 

“Да и все почитаю тщетою ради 

превосходства познания Машиаха Яхшуа, 

Адона моего: для Него я от всего отказался, и 

все почитаю за сор, чтобы приобрести 

Машиаха.” 

 

Что говорит христианская традиция? Они 

говорят, что Павел (так они говорят) отверг 

закон Б-жий и считал его мусором. Нет! Он 

так не говорит. Истинный смысл состоит в 

том, что: Шауль говорит за свои достижения, 

за то, чего он достиг во плоти, а не в Торе. 



Шауль никогда не говорил плохо о Торе. 

Давайте докажем это: в книге Деяний, 

давайте там откроем. Шауль никогда не 

говорил плохо о благословенной Торе. 

Деяния 24, давайте откроем стих 14: 

“Но в том признаюсь тебе, что по учению, 

которое они называют ересью, я 

действительно служу Элохиму отцов моих 

(он говорит о Аврааме, Исааке и Якове), 

веруя всему, написанному в Торе и 

пророках.” 

 

Почему Шауль осмелился сказать это? 

Потому что Яхшуа подтвердил это. Он - 

живая Тора, Яхшуа ХаМашиах. Поэтому 

Павел никогда не говорил плохо о Торе. Еще 

один способ доказать это, это взглянув на 

главу 25 стих 8: 



“Он же в оправдание свое сказал: я не сделал 

никакого преступления ни против Торы моих 

братьев яудим (евреев), ни против храма, ни 

против Цезаря.” 

 

Итак, ясно было сказано, что Шауль (в 

христианской церкви - Павел) отверг Тору. 

Нет! 

 

Давайте перейдем немного вперед в вашей 

Библии (в вашем Танак), Деяния 26, стих 22: 

 

“Но, получив помощь от Элохима, я до сего 

дня стою, свидетельствуя малому и 

великому, ничего не говоря, кроме того, о 

чем пророки и Моше, говорили, что это 

произойдет.” 



Так что здесь ясно, что он не говорил плохо о 

Торе. Даже еще в главе 28, в вашем Танахе, в 

стихе 17, говорится: 

“Через три дня Шауль созвал знатнейших из 

Яудим (Иудеев) и, когда они сошлись, 

говорил им: мужи братия! не сделав ничего 

против народа или отеческих обычаев (он 

говорит о Торе как таковой, но это больше, 

чем обычай, переводы иногда не самые 

правильные), я в узах из Йерушалаима 

предан в руки Римлян.” 

Поэтому, он никогда не говорил плохо о 

Торе. 

 

Давайте, пожалуйста, перейдем немного 

вперед к книге Откровений, к главе 2 и к 

стиху 9. Этот стих очень важен, пожалуйста, 

чтобы было хорошо понятно, потому что 



многие христиане проклинают себя, говоря 

плохо о вещах, и это неправильно, о святых 

вещях, чтобы это было понято. Откровение 

глава 2 стих 9. Он говорит с кехилой, с 

общиной Смирны: 

 

“Знаю твои дела, и скорбь, и нищету 

(впрочем ты богат), и злословие от тех, 

которые говорят о себе, что они Иудеи, а они 

не таковы, но сборище сатанинское.” 

 

Но на самом деле этот стих вызвал много 

волнений, и сейчас я объясню это. Давайте 

перейдем к главе 3 к 9 стиху, там же. В нем 

говорится: 

 

“Вот, Я сделаю, что из сатанинского 

сборища, из тех, которые говорят о себе, что 



они Иудеи, но не суть таковы, а лгут, — вот, 

Я сделаю то, что они придут и поклонятся 

пред ногами твоими, и познают, что Я 

возлюбил тебя.” 

 

Что говорит христианская традиция? Она 

говорит, что это относится к язычникам, 

которые сейчас соблюдают Тору, закон Б-

жий. Они говорят, что они перешли, 

христиане говорят, что они перешли из 

Евангелия во тьму. Нет, каково истинное 

значение? Настоящее значение относится к 

тем, кто, как они говорят, заменил Израиль. 

Израиль незаменим, вот о чем говорится, 

здесь не говорится ни о чем другом. Никогда 

Элохим ЯХУЕ не отвергал своих людей. 

Пожалуйста, давайте посмотрим в Послании 

к Римлянам 11 в стихе 1. Поэтому, 



христианская традиция говорит: нет, нет, они 

не евреи, они язычники, которые теперь 

соблюдают Шаббат и обрезаются, это то, о 

чем говорится. Настоящий смысл таков: это 

относится к тем, кто утверждает, что заменил 

Израиль, и это христианская доктрина, но 

этого не существует. Римлянам 11 стих 1: 

“Итак, спрашиваю: неужели Элохим отверг 

народ Свой? Никак. Ибо и я Израильтянин, от 

семени Аврамова, от колена Вениаминова.” 

 

Поэтому, Элохим не отверг свой народ. 

Давайте перейдем к другому стиху. От 

Иоанна (Йоханан) в главе 7 стих 2. Помните, 

что переводы оставляют желать лучшего, мы 

надеемся, что вскоре у вас в руках будет 

перевод с восстановленными именами 



ЯХУЕ, Яхшуа ХаМашиах, Руах ХаКодеш, 

Шаббат. От Иоанна 7 (Йоханан 7) стих 2: 

 

“Приближался праздник Иудейский (говорят 

переводы) - праздник скиний (или хижин)”. 

 

Христианская традиция гласит: праздники 

Закона Б-жьего (они так говорят) 

принадлежат исключительно евреям, а не 

христианам, так они говорят, вот здесь 

говорится в переводе. Но в чем реальный 

смысл? Чтобы было понятно, вот как я скажу: 

Евангелие от Иоанна, Бесора, Благая Весть о 

спасении Иоанна, в основном адресовано 

языческой аудитории, то есть тем, кто не знал 

Яхшуа, они были язычниками, они не были 

Яудим (они не были евреями), по этой 

причине этот праздник упоминается как 



принадлежащий к еврейскому народу, и так 

упоминается для лучшего понимания, но не 

как исключительность евреев. В книге Чисел, 

в книге Чисел, давайте там откроем, потому 

что мне очень бы хотелось чтобы мы 

посмотрели на этот стих, Числа (на иврите 

мы говорим Бамидбар/в Пустыне). В 15-й 

главе книги Чисел в стихе 16. Давайте там 

откроем. Б-г (чтобы было понятно Элохим) 

не дал два закона: один для евреев и один для 

христиан. Нет! Этого не произошло, он дал 

только одну Тору. Числа 15 стих 16 говорит: 

 

“Тора одна и одни права да будут для вас и 

для иностранца, живущего у вас.” 

 

Единая Тора будет у еврея и не еврея, единый 

Закон, единственная Тора, чтобы достичь 



Небес через Яхшуа ХаМашиах. Это очень 

важно, потому что праздники торжественны, 

это праздники ЯХУЕ, это Его праздники, они 

для Него, они даже не еврейского народа, а 

они Его, это вы найдете в 23-й главе Левита, 

и там вы найдете, что первым великим 

праздником является Шаббат каждой недели, 

еженедельный Шаббат. 

 

Давайте перейдем к другому стиху, который 

был очень плохо понят. Давайте перейдем к 

Евангелию от Матфея глава 11 стих 13. Это 

БУМ, так сказать, стих, который мы 

собираемся прочитать, от Матфея 11, стих 

13: 

“ибо все пророки и Тора прорекли до 

Иоанна.” 

 



Так говорится; теперь, христианская 

традиция гласит: исполнение Б-жьего закона 

подошло к концу и подошло к концу с 

объявлением Иоанна Крестителя о 

пришествии Христа, говорят христиане. В 

чем реальный смысл? Истинное значение: у 

Торы нет конца в дни Йоханана (в дни 

Иоанна), этот стих относится к охвату Торы, 

а не к ее действительности, потому что ее 

действительность вечна.  В Исаии, в 

Иезекииле, в Захарии эти пророки ясно 

говорят нам о периоде после смерти и 

воскресения Яхшуа ХаМашиаха, и мы это 

ясно понимаем даже в самой Торе. Итак, 

давайте докажем это следующим стихом, 

давайте перейдем к 11-й главе книги Исаии и 

посмотрим на 6-й стих и далее. Поэтому, он 



говорит о смерти и воскресении, но позже о 

тысячелетии. Исаия 11, стих 6: 

“Тогда волк будет жить вместе с ягненком, и 

барс будет лежать вместе с козленком; и 

теленок, и молодой лев, и вол будут вместе, и 

малое дитя будет водить их. 

 

И корова будет пастись с медведицею, и 

детеныши их будут лежать вместе, и лев, как 

вол, будет есть солому. 

 

И младенец будет играть над норою аспида, 

и дитя протянет руку свою на гнездо змеи. 

Не будут делать зла и вреда на всей Кадош 

горе Моей, ибо земля будет наполнена 

ведением ЯХУЕ, как воды наполняют море.” 

Мы говорили, что будет полное знание. Итак, 

этот стих Матфея 11-13 говорит о более 



дальнем времени, до которого достигнет 

Тора. 

 

Давай, пожалуйста, перейдем к другому 

стиху. Тито, в письме Тито, давайте там 

откроем в главе 3 стих 9: 

 

“Глупых же состязаний и родословий, и 

споров и распрей о Торе удаляйся, ибо они 

бесполезны и суетны.” 

 

Что говорит христианская церковь? 

Христианская традиция говорит закон Б-жий 

больше не в силе поэтому обсуждать это 

напрасно и не имеет каких-либо 

преимуществ. В чем реальный смысл? Тито 

был молод и Яхшуа ХаМашиах поставил его, 

благодаря Руах ХаКодешу, как Роэ 



(пастором) Кехилы (общины) и Шауль 

рекомендует не спорить со сварливыми; 

говорит ему, чтобы он не спорил нужно ли 

соблюдать Шаббат, для чего нужна Тора. 

Тора вечна и навсегда, как мы уже видели, 

она совершенна, Псалтирь 18, стих 8. Так что 

он не говорит, что нет никакой пользы, 

разговаривать о Торе. Нет! А он говорит, что 

не нужно спорить о том должна ли Тора 

соблюдаться или нет. Тора должна быть 

соблюдена. 

Теперь, давайте, пожалуйста, чтобы было 

понятно, перейдем к Ефесянам глава 5, стих 

16, там говорится: 

 

“дорожа временем, потому что дни лукавы”. 

И особенно сейчас в эти последние времена. 

Данная тема записывается, в понедельник, 14 



июля 2014 римского года, то есть времени 

все меньше и меньше, нет времени обсуждать 

нужно ли соблюдать Тору или нет, ее нужно 

соблюдать. 

 

Давайте перейдем к книге Деяний, давайте 

посмотрим на еще один стих, Деяния 10, 

давайте там откроем, стих 9. Это часть была 

очень неправильно понята, там говорится: 

 

“На другой день, когда они шли и 

приближались к городу, Кефас (Петр/ Кефас) 

около шестого часа взошел на верх дома 

помолиться (говорится о полудне) 

  

И почувствовал он голод, и хотел есть. 

Между тем, как приготовляли, он пришел в 

исступление и видит отверстое небо и 



сходящий к нему некоторый сосуд, как бы 

большое полотно, привязанное за четыре 

угла и опускаемое на землю; 

 

в нем находились всякие четвероногие 

земные, звери, пресмыкающиеся и птицы 

небесные. 

 

И был глас к нему: встань, Кефас, заколи и 

ешь. 

Но Кефас сказал: нет, Адон (Господь), я 

никогда не ел ничего скверного или 

нечистого. 

Тогда в другой раз был глас к нему: что 

Элохим очистил, того ты не почитай 

нечистым. 

 



Это было трижды; и сосуд опять поднялся на 

небо.” 

 

Христианская традиция гласит: теперь вы 

можете есть все; раньше, говорят, свинина 

была запрещена, теперь вы можете есть все. 

Нет! В чем реальный смысл? В этом отрывке 

никогда не говорится, что Элохим меняет 

наставления, которые он ранее дал Кефасу, в 

Торе, всем в Торе. Здесь Кефасу поручено 

поговорить с язычниками, поскольку Элохим 

очистил их, благодаря Яхшуа ХаМашиаху, 

чтобы получить слово спасения. Теперь 

вопрос, почему Он дает ему это видение? 

Ответ в Иеремии 31, стих 27, обратите особое 

внимание, пожалуйста, почему Он дает ему 

это видение этих животных? Давайте 



перейдем к Иеремии 31, к стиху 27, и там 

говорится следующее: 

  

“Вот, наступают дни, говорит ЯХУЕ, когда Я 

засею дом Израилев и дом Иудин семенем 

человека и семенем скота.” 

 

Это ответ на то, почему он дал ему видение. 

Дом Израиля настолько будет далек от путей 

ЯХУЕ, что они будут как животные, 

животные руководствуются своими 

инстинктами, поэтому видение не имеет 

ничего общего с едой, а с людьми. Кефас 

никогда не убивал и не ел нечистых 

животных. Кефас служил (говорил о Торе) 

Корнелию, который был язычником, и мы 

видим  это в Деяниях 10. 

 



Давайте перейдем, пожалуйста к Марку, там, 

Бесора, Новое Благо Спасение, в Марке, в 

главе 7 и в стихе 18. От Марка 7, стих 18: 

 

“Он сказал им: неужели и вы так 

непонятливы? Неужели не разумеете, что 

ничто, извне входящее в человека, не может 

осквернить его? 

 

Потому что не в сердце его входит, а в чрево, 

и выходит вон, чем очищается всякая пища. 

 

(обратите большое внимание) 

 

Далее сказал: исходящее из человека 

оскверняет человека. 

 



Ибо извнутрь, из сердца человеческого, 

исходят злые помыслы, прелюбодеяния, 

любодеяния, убийства, кражи, лихоимство, 

злоба, коварство, непотребство, завистливое 

око, богохульство, гордость, безумство.” 

 

Что говорит христианская традиция об этих 

стихах, которые мы только что прочитали? 

Христианская традиция говорит так, они 

говорят так: Христос учит, что все можно 

есть и что нечистота исходит из сердца. В чем 

реальный смысл? Яхшуа ХаМашиах не 

говорит, что вы можете есть все. Он 

добавляет, что самое главное - иметь чистое 

сердце, потому что Он - живая Тора. 

Поэтому, Яхшуа никогда не говорит, что 

можно есть все.  



Давайте проанализируем это: представьте, 

что Яхшуа ХаМашиах (так оно и было) 

потянули бороду, плевали на него, давали 

ему пощечины, завязал ему глаза и 

спрашивали его: «Кто тебя ударил?», и так 

далее. Терновый венец, порка, несение древа, 

гвозди, пронзающие запястья рук, ног и 

поднятый, и что Он, перед тем как умер, 

сказал: “Хорошо, я умру, после этого они 

могут есть свинину ". Для чего же тогда умер 

Яхшуа? Нет! Тора вечна. Я повторю, что Он 

заплатил за грехи Торы за всех, в том числе 

за мои нарушения, благословенный Яхшуа 

ХаМашиах. 

Давай, пожалуйста, перейдем к  1-му 

Тимофею, это уже другой стих. 1-е Тимофею, 

давайте откроем главу 4 стихи 1-5: 

 



“Руах ХаКодеш  же ясно говорит, что в 

последние времена отступят некоторые от 

веры, внимая духам обольстителям и 

учениям бесовским, через лицемерие 

лжесловесников, сожженных в совести 

своей, запрещающих вступать в брак и 

употреблять в пищу то, что Элохим сотворил, 

дабы верные и познавшие истину вкушали с 

благодарением. Ибо всякое творение 

Элохима хорошо, и ничто не 

предосудительно, если принимается с 

благодарением, потому что (обратите 

внимание на стих 5, пожалуйста) освящается 

словом Элохима и молитвою.” 

 

Теперь, что говорит христианская традиция? 

Это очень важно. Христианская традиция 

гласит, что многие оставят здравое учение и 



навяжут воздержание от пищи, освященной 

словом и молитвой. В двух словах для 

христианина можно продолжать есть 

свинину и нет проблем. В чем реальный 

смысл? Шауль не говорит Тимофею, что все 

можно употреблять, а то, что необходимо 

поблагодарить Элохима за это, помолиться за 

продукты, которые разрешены в Торе. И 

когда он говорит в 5-м стихе, и я попросил 

вас обратить внимание, “потому что 

отделяется словом Элохима и молитвою” 

(освящается / отделяется / освящается). Итак, 

но это словом Элохима, Торой, а не молитвой 

того, кто молится, это не значит, что кусок 

свинины становится чем-то освященным 

словом молящегося. Нет! Это невозможно, 

это неправильно, потому что словом 

Элохима и молитвой оно освящено, да, но вы 



должны посмотреть, какую пищу ЯХУЕ 

разрешает в Торе и это вы найдете в Левите в 

главе 11, разрешенная и запрещенная пища. 

Итак, я хочу, чтобы было понятно, это 

освящено Торой Элохима ЯХУЕ, а не тем, 

кто молится. 

 

Давайте перейдем к Римлянам, пожалуйста, к 

Римлянам 14, давайте там откроем, и я 

прочитаю с 1-го стиха: 

 

“Немощного в вере принимайте без споров о 

мнениях. 

Ибо иной уверен, что можно есть все, а 

немощный ест овощи. 

 



Кто ест, не уничижай того, кто не ест; и кто 

не ест, не осуждай того, кто ест, потому что 

Элохим принял его.” 

 

Что говорит христианская традиция? Она 

говорит, что тот, кто основывает свою диету 

на Торе, слаб в вере. Каково реальное 

значение? Слабым является не тот, у кого 

кошерная (или кашерная) диета, а тот, кто не 

знает письменности. Это как будто бы кто-то 

сказал, что пророк Даниил слаб в вере, 

потому что он ел кошерную еду. Это была бы 

серьезная ошибка. 

 

Итак, вывод этого исследования состоит в 

том, что Яхшуа ХаМашиах НЕ ПРИШЕЛ, 

ЧТОБЫ ОТМЕНИТЬ ТОРУ, как мы 

прочитали это в 5-й главе Евангелия от 



Матфея (Маттияху), стихи 17-19. Можете 

сложить вашу Тору, в этой общине (Кехиле) 

Радость и Мир, в Теуакане, Пуэбла, Мексика, 

я повторю, вы найдете две страницы: 

www.gozoypaz.mx и www.yaakovswell.net; 

есть телефоны, для того, чтобы вы могли 

задать, со всей уверенностью, все ваши 

вопросы. 

 

Есть Ахим (на иврите/ братья по-русски), 

которые отвечают на телефонные звонки на 

многочисленные сомнения. Изучайте 

множество аудио на странице gozoypaz.mx 

или на английском языке yaakovswell.net или 

смотрите видео на канале Youtube 

Shalom132. 

 



Пусть Вечный благословит вас и сохранит 

вас, и давайте все покаемся, чтобы Яхшуа 

ХаМашиах, благодаря своему огромному 

милосердию, спас нас. 

 

Пусть Вечный благословит вас и сохранит 

вас. 

Шалом Убрахот, Мир и Благословление. 

Омеинь 


